
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins  

Datum: 11.02.2020 

Ort: Lehrerzimmer der Oberschule Cappeln 

Beginn: 20:10 Uhr 

Ende: 20:24 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 

 

Top 1  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Markus Beckermann eröffnet die Mitgliederversammlung, begrüßt alle Anwesenden 
besonders den Bürgermeister Herrn Markus Brinkmann, die Schulleiter Frau Brokamp und 
Frau Wolke sowie den einzigen Gast und Gründer des Fördervereins, Herrn Eduard Bührmann.  

Frau Böske (Kassenprüferin) hat sich aus Krankheitsgründen entschuldigt. Freundlicherweise 
ist Frau Petra Brokamp spontan für sie eingesprungen. 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde dieses Jahr wieder über mehrere Kanäle 
vorgenommen. Alle Schüler haben eine Einladung für die Eltern ausgehändigt bekommen. 
Außerdem hat die Münsterländische Tageszeitung einen Hinweis auf die Mitglieds-
versammlung abgedruckt und im Rathaus wurde die Einladung öffentlich ausgehangen. 
Weiterhin wurden die Mitglieder des Wirtschaftsrates per E-Mail eingeladen. Die formalen 
Voraussetzungen für die Beschlussfähigkeit sind somit erfüllt.  

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung  

Hierzu verweist Herr Beckermann auf einen Fehler in der Tagesordnung unter Top 5. Hier ist 
Frau Wolke anstelle von Herrn Andreas Lünsmann als zweite Kassenprüferin genannt. Herr 
Beckermann entschuldigt sich dafür.   

Die Tagesordnung wird ohne weitere Einwände genehmigt. 

Top 3 Tätigkeitsbericht des Vorstandes  

Der 1. Vorsitzende berichtet über die Vorstellung des Fördervereins am 1. Elternabend der 
zukünftigen Grundschüler sowie bei der Einschulung der Oberschüler. Darüber hinaus hat der 
Förderverein erneut während der Einschulung der Grundschüler Kaffee und Plätzchen gegen 
eine Spende angeboten. Hierbei wurden neben den Einnahmen auch einige wenige neue 
Mitglieder gewonnen. Erstmalig hat sich der Förderverein in den Sommerferien 2019 an der 
Ferienpassaktion des Gemeindejugendrings mit einem Kickerturnier in der Oberschule 
Cappeln beteiligt. Diese Aktion ist gut angenommen worden (alle 16 Plätze waren belegt) und 
hat allen Beteiligten viel Spaß bereitet. Im künftigen Jahr soll der Ferienpass erneut mit einer 
Aktion unterstützt werden. Weiterhin führte Herr Beckermann auf, dass sich der Förderverein 
intern 3 Mal getroffen hat. 



Den Förderanträgen der Schulen stimmt der Vorstand bis auf einen Punkt vollumfänglich zu 
und legt diese dem Wirtschaftsrat vor. Nähere Infos sind im Protokoll der Sitzung des 
Wirtschaftsbeirates vom 11.02.2020 zu finden. 

 

 

Top 4 Bericht der Kassenführerin Anke Beckermann zur finanziellen Lage des Fördervereins 

Anke Beckermann legt sowohl die Einnahmen als auch die Ausgaben des Jahres 2019 dar.  

In 2019 konnte der Förderverein 2.800 Euro an Mitgliedsbeiträgen vereinnahmen. Davon 
wurden die Förderanträge der letzten Mitliederversammlung beglichen. Außerdem kamen 
weitere Einnahmen aus Spenden dazu. Somit beläuft sich der aktuelle Kontostand auf 3.800,- 
Euro. Das Guthaben auf dem Sparbuch beträgt 2.017,90 Euro. Damit sind die aktuellen 
Förderanträge der Höhe nach gedeckt.  

Top 5 Bericht der Kassenprüfer Andreas Lünsmann und Frau Claudia Böske, vertreten durch 
Frau Petra Brokamp 

Herr Lünsmann und Frau Brokamp berichten über die reibungslose Prüfung der einzelnen 
Belege. Alles sei nachvollziehbar und in bester Ordnung. Beide bedankten sich bei Frau 
Beckermann für die gute Arbeit als Kassenführerin. 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird von Frau Elsbeth Wolke beantragt. Der Vorstand enthält 
sich. Alle weiteren Mitglieder stimmen der Entlastung zu. 

Top 7  Wahl einer/s Kassenprüferin/Kassenprüfers 

Herr Andreas Lünsmann scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüfer aus. Frau Petra Brokamp wird 
als neue Kassenprüferin vorgeschlagen. Eine geheime Wahl wird nicht gewünscht. Die Wahl 
ergeht einstimmig und Frau Brokamp nimmt die Wahl an. 

Top 8 Genehmigung der Projekte, die vom Wirtschaftsbeirat zur Mitgliederversammlung 
eingereicht wurden. 

Herr Beckermann schildert, dass alle Anträge bis zum 4.2.2020 eingereicht wurden. Der 
Wirtschaftsbeirat, bestehend aus der Schulleitung, den Vorsitzenden der Elternvertreter, dem 
Bürgermeister und dem Vorstand, trifft sich vor der Mitgliederversammlung, um darüber zu 
entscheiden, welche Anträge der Mitgliederversammlung vorgelegt werden. Ein gesondertes 
Protokoll zu dieser Sitzung liegt vor. Darin wird detaillierter auf die Anträge eingegangen. 

Da Herr Eduard Bührmann auf der Sitzung des Wirtschaftsbeirates nicht anwesend war, wird 
ihm in Kürze ein Überblick verschafft.  

In diesem Jahr wurde lediglich der Antrag auf einen abschließbaren Schrank für den Werkraum 
verhandelt. Der Förderverein sieht darin eine Grundausstattung der Schuleinrichtung, die vom 
Schulträger übernommen werden sollte. Der Wirtschaftsrat hat dem beigepflichtet und der 



Schulträger sein Einverständnis gegeben. Alle weiteren Anträge wurden bewilligt. Auf den 
Preis für einen gewünschten Basketballkorb wird derzeit noch gewartet.  

Zusammenfassend wird die Grundschule nach Abzug der Spenden durch die VR Gewinn- und 
Spargemeinschaft e.V. mit 1.251,- Euro und die Oberschule mit 1.380,-Euro unterstützt. 

Top 9 Anträge und Anregungen sollten bis zum 04.02.2020 in schriftlicher Form beim 
Vorsitzenden eingereicht werden. 

Lt. Satzung müssen Anträge eine Woche vor der Mitgliederversammlung eingereicht werden. 
Es sind keine Anträge eingegangen, wer dennoch Anregungen oder sonstige Fragen hat, wird 
gebeten, sich jetzt unter Top 10 zu melden.  

Top 10 Verschiedenes, Aussprache und Anregungen 

Es liegen keine Anregungen o.ä. vor. Ein Termin für den Elternabend der neuen Grundschüler 
gibt es noch nicht. Frau Wolke meldet sich, sobald der Termin feststeht. Schulfeste oder 
besondere Aktionen sind nicht geplant. Die Einschulung der neuen Schüler an der Oberschule 
erfolgt am 27.08.2020, an der Grundschule am 29.08.2020. 

Herr Beckermann bedankt sich bei allen Anwesenden für die Unterstützung und schließt die 
Versammlung gegen 20:24 Uhr. 

Frau Wolke und Frau Brokamp bedanken sich abschließend beim Vorstand des Fördervereins. 

  


